

# Shanghai

## EN PODER DE LOS COMUNISTAS

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.535 — CEUTA JUEVES 26 DE MAYO de 1949 — Precio 50 céntimos

### Las fuerzas gubernamentales no opusieron resistencia

#### La ocupación se ha verificado pacíficamente

#### LOS INVASORES SE INCAUTAN DE LAS EMBARCACIONES INGLESAS SURTAS EN EL PUERTO

Shanghai, 25.—Los comunistas han entrado en esta ciudad a las tres de la madrugada. — EFE.

La ocupación de Shanghai ha sido pacífica, sin desórdenes ni saqueos ; ; ;

Shanghai, 25.—Mientras los comunistas se extienden rápidamente por toda la ciudad, un pequeño grupo de soldados y propagandistas políticos han ocupado la aldea francesa al oeste de la concesión internacional. Carteles por las calles exhortan al pueblo a que mantenga la calma y continúe sus ocupaciones habituales. Los comunistas han declarado que protegerán todas las propiedades extranjeras y que no será molestado ningún extranjero.

Las fuerzas nacionalistas se han retirado sin resistencia, hacia Wouson, para evacuar por mar.

La ocupación ha sido pacífica y sin desórdenes ni saqueos. — EFE.

Los nacionalistas destruyeron las instalaciones ; ; ;

Shanghai, 25.—Durante la pasada noche se han escuchado intensas explosiones hacia la parte norte de la ciudad, seguidas de un gran incendio. Se dice que los gubernamentales están destruyendo las instalaciones del aeropuerto de Kiangwun y se supone que han volado un gran depósito de combustible.

Los comunistas se han incautado de todas las emisoras de radio de Shanghai e inmediatamente han comenzado su propaganda. Los periódicos no han recibido hasta ahora instrucciones de las autoridades de ocupación y las ediciones matutinas han sido normales. — EFE.

La actitud de los occidentales frente a los comunistas chinos ; ; ; ; ;

Washington, 25.—Según se manifiesta en el Departamento de Estado, Norteamérica ha propuesto a las naciones idóneas la adopción de una política común con respecto a China. La sugerencia norteamericana es que ninguna de esas naciones reconocerá sin previa consulta con las demás el régimen comunista chino. Entre las citadas naciones, figuran Gran Bretaña, Fra-

cia, Bélgica, Holanda, Australia, Nueva Zelanda, India, Pakistán y África del Sur.

Parece ser que de momento pedirán las potencias occidentales a los comunistas chinos ciertas garantías, en particular de respeto a la soberanía británica en Hongkong, de mantenimiento de la política de "puerta abierta" y exacta definición de la frontera entre China e Indochina. — EFE.

Incautación por los comunistas de barcos ingleses

Londres, 25.—Las tropas comunistas de ocupación en Shanghai se han incautado de todos

los barcos ingleses — unidades de pequeño tonelaje — surtos en dicho puerto.

Las autoridades consulares británicas han formulado las correspondientes quejas. — EFE.

Un comité de seguridad para el mantenimiento del orden ; ; ; ; ;

Shanghai, 25.—Las fuerzas vivas y los dirigentes políticos "progresistas", han creado un Comité de Seguridad para el mantenimiento del orden público y la salvaguarda de vidas, en cooperación, con el Ejército popular de liberación.

Los comunistas que dominan

toda la parte principal de la ciudad, desarman a los soldados nacionalistas que quedaron en ella y les ofrecen sumarse a las filas rojas.

La Policía no ha salido hoy de sus cuarteles y la regulación del tráfico está en manos de voluntarios. — EFE.

Otra ciudad ocupada ; ; ;

San Francisco, 25.—Radio Peckin dice que fuerzas comunistas, que luchan a lo largo del ferrocarril de Hangchow, al sur de Shanghai, han ocupado una ciudad que solo dista 43 kilómetros del puerto de Ningpo. — EFE.

## Rusia no prospera en la Conferencia de París

### Los ministros occidentales rechazaron la propuesta de Vichinsky sobre la unidad económica de Alemania

#### Acheson desafió al delegado soviético a que revele qué ayuda ha prestado la URSS a su zona de ocupación



Vichinsky insistió en sus anteriores propuestas para realizar la unidad económica de toda Alemania, pero los ministros occidentales dijeron que esto debe ir unido a la unidad política.

El secretario de Estado norteamericano, Acheson, puso de relieve la ayuda prestada por los occidentales a sus zonas de ocupación en Alemania y desafió luego a Vichinsky a que revelase que ayuda había prestado la Unión Soviética a su zona de ocupación. — Efe.

ne polaca considerada por el Kremlin como definitivamente reuelta. — Efe.

Berlin, 25. — La Alemania occidental tiene a partir de hoy un «Gobierno interino» de ocho miembros, que puede hablar en nombre del país en la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores que se celebra en París.

Se cree posible que dicho Gobierno, sea requerido por los «cuatro grandes» para que asista a las reuniones de la capital francesa, como organismo asesor en nombre de los alemanes. — Efs.

París, 25.—A las tres y media de la tarde comenzó la tercera reunión de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores Efe.

París, 25.—En la reunión celebrada hoy por los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias, Vi-

París, 25. — La tercera reunión del Consejo de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro potencias, celebrada hoy concluyó a las 20.20 (hora española). — Efe.

París, 25.—Los periodistas se entrevistaron después de la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores, con el portavoz soviético Pavlov, y este reiteró la actitud soviética respecto a la frontera germa-

## Un millón de españoles habitan en el Brasil

Madrid, 25.—Un millón de españoles habitan actualmente en el Brasil, según ha declarado don Ramón Escobotado, que acaba de llegar de aquel país, donde está agregado a la Embajada española.

El Sr. Escobotado ha dicho que Brasil ha sido el abanderado de España en la ONU y que la postura de este país es tanto más de agradecer cuanto que obedece a firmísimos convenimientos. Otros países han cambiado de modo de pensar con respecto a España, porque ha variado su política interna, pero el proceso del Brasil es un proceso auténtico y convincente. El presidente de la República, el Gobierno y las Cámaras mantienen el mismo criterio que en 1946, cuando la ONU tomó injustas decisiones contra nuestra Patria Brasil, al defender la tesis española,

## AUDIENCIAS CIVIL Y MILITAR de Su Excelencia el Jefe del Estado

Madrid.— S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Plácido Gete Glera, general de División en reserva; don Alvaro Sueiro Villarino, general de División; don Francisco de Paula Dueñas Pérez, general de División de Infantería de Marina; don Victor

Asensi Rodríguez, general de División; don Luis Odriozola Arévalo, general de Brigada de Artillería en reserva; 205.º promoción de la Academia de Artillería, presidida por el general del Ejército del Aire don Pascual Girón Antúnez; don Inocencio Rodríguez Solís Bañón, coronel de Artillería, don Enrique Vidal Muñarriz, coronel de Infantería; don Pedro Ubisate Sorria, coronel de Infantería, don Domingo Domínguez Santamaría, coronel de Infantería, don Luis Bañón Aldalua, coronel de Estado Mayor; don Valero Valderrábano Samitier, coronel de Caballería del S. E. M.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores.

Don Natalio Rivasi; Monseñor Luis Chaves y González, arzobispo de San Salvador; don José María Arcilza, conde de Motrico, embajador de España en Buenos Aires, don Juan Pablo de Lojendio, ministro de España en Montevideo; don Miguel Teus, ministro de España en Asunción; don Pedro Rocamora, director general de propaganda; don Ramón Gómez de la Serna; don Heliodoro Ruiz Arices, acompañado de su hijo, marqués de Onteire; don Rafael Hierro Martínez, gobernador Civil de la Coruña; don Antonio Comba Siguenza, jefe del Sindicato Nacional de Combustible; don Santiago Arias Prieto, acompañado del señor Skinitaero y don José Oliveros Alvarez, médico. — Cifra.

## EL ÚLTIMO DISCURSO DEL CAUDILLO

Va a ser editado en español e inglés por el Ayuntamiento de Barcelona, para distribuirlo entre los iberoamericanos, Filipinas y Estados Unidos

Barcelona, 25.— Con el fin de que el Ayuntamiento contribuya ampliamente a la difusión del trascendental discurso pronunciado por S. E. el Jefe del Estado, con motivo de la inauguración del tercer periodo legislativo de las Cortes Españolas, va a ser propuesto por varios concejales en el próximo pleno de la Corporación municipal, sea publicado el texto íntegro del mismo, en una edición especial, por medio

del Servicio de Estadística, para ser repartido gratuitamente entre todos los vecinos de Barcelona.

El Concejo obsequiará también con una edición extraordinaria a todos los ayuntamientos de las Repúblicas iberoamericanas y Filipinas, así como a los Estados Unidos, previa la correspondiente traducción al inglés para estos últimos. — Cifra.

## El último mariscal alemán

Hamburgo.—El ex-mariscal de Campo alemán, Erich Von Mansstein, el último de los grandes jefes militares alemanes que va a ser juzgado, ha sido hoy formalmente acusado de haber cometido «crímenes de guerra».

Las autoridades británicas no han revelado la naturaleza de los cargos hechos al anciano militar pero han manifestado que serán dados a conocer en breve. — Efe.

APOLO

De 8 a 5 y de 8 a 1. Estreno de la gran producción Metro Goldwyn Mayer



El sábado otro gran estreno SU MILAGRO DE AMOR Es un films R. K. O. Radio

Próximamente MARIEMMA Encargue con tiempo sus localidades.

- Vida religiosa -

SANTORAL DEL DIA

26 de mayo, jueves.—La Ascension de N. S. J. C.—Santos Felipe de Nerí, Id.; Eluterio, p.; Zacarias, obispo; Simetrio, pb.; Cuadrato, Felisimo, Heraclio, Paulino, Prisco, mrs.; Bta. Mariana de Jesús Paredes Misa de la Ascension. Rito doble de primera clase con octava privilegiada de III orden. Ornamentos blancos.

LA ASCENSION DEL SENOR

Dias inolvidables para los Apóstoles fueron los que transcurrieron desde que Jesucristo el Crucificado, apareció sobre la tierra radiante de luz y triunfador de la misma muerte. Dias de regocijo, de esperanzas y de sorpresas. Pero se iba a cumplir la predicación del Maestro de partir para el Padre.

Se trasladan, pues, desde el Santo Cenáculo, al monte Olivete, Jesucristo, su Madre Inmaculada, los Apóstoles y los discípulos. El Redentor tiene una mirada y unas palabras de consuelo para cada uno. Y mientras los bendice a todos, empieza a ascender majestuosamente hacia la altura. Una nube cruel les priva de la vista del Maestro querido.

Allá arriba en los espacios se oye un himno suavísimo, entonado por los ángeles que adoran la santa humanidad del Redentor. Se abren las

Cartas al Director

Ceuta, 21 de mayo de 1949. Sr. Director de EL FARO.— Ceuta.

Mi querido amigo y Director: El problema de la circulación es en Ceuta muy agudo, pero no por ello se toman medidas para suavizarlo. Hace unos días ocurrió el triste accidente del señor Partida y seguramente ocurrirán muchos más si no se trata de mejorar la cuestión.

Ceuta, como ya se ha dicho mil veces, es una ciudad que por su especial configuración longitudinal y por disponer como centro neurálgico de una sola calle, requiere un cuidado mucho mayor para regular la circulación que en otras ciudades. En Tetuán mismo, como todos comprobamos con frecuencia, el tráfico está magníficamente regulado.

Debe de haber guardias de circulación, no sólo en ese cruce donde ocurrió el accidente al señor Partida, sino en muchos lugares de la población que debe estudiar el encargado de ello. No deben de permitirse los estacionamientos de vehículos en los lugares que dificultan el tráfico, como por ejemplo en los sitios más angostos de la calle Faange Española donde siempre hay una cadena de coches estacionados. Debe de existir en esta calle una dirección única para los vehículos. Debe de

exhortarse a los peatones por la Prensa, por los guardias y por bandos municipales si es preciso a que lleven su derecha y no circulen en la forma anárquica en que lo hacen y debe en fin atenderse a este aspecto de la vida ciudadana con el mayor cuidado y la mejor voluntad, en beneficio de la comodidad del pueblo y en evitación de accidentes dolorosos que pueden ocasionar hasta la pérdida de la vida.

Con el ruego de que si así lo estima procedente dé a la publicidad esta carta se despide su buen amigo que le quiere y e. s. m.

GRUPO

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 24 de mayo:

- Entradas: Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Darro", de Melilla, con carga. Vapor español "Cabo Espartel", de Vigo, con carga. Velero español "Intrepido", de Estepona, con carga. Vapor español "Manen", de Málaga, para aprovisionarse. Vapor español "Garanza", de Motril, para aprovisionarse. Vapor noruego "Tanarjord" de Bordeaux, para aprovisionarse. Salidas: Vapor español "Santa Teresa", de Algeciras, con carga. Vapor español "Vasco", para Tánger, con correo en tránsito. Vapor americano "John Castron", para Norfolk, tomó petróleo.

- Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga. Lancha americana "Abu Hadriyah 10", para Port Said, tomó petróleo. Vapor español "Manen", para Algeciras, tomó petróleo. Vapor español "Darro", para Cádiz, con carga.

en el cual se colocarán las banderas llevadas por hombres al lado del Evangelio y, las portadas por las mujeres, al de la Epístola.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de mayo, viernes.— Ss. Beda el Venerable, pb., doctor Juan, papa, Julio, Raulfo, Restituta, vg., mártires; Eutropio, obispo; Beato Pedro San. Misa de San Beda. Rito Doble. Ornamentos blancos.

POK 4 PESETAS



puede Vd. comprar este modernísimo receptor

RADIO OLYMPIA

AL CONTADO Ptas. 1.894.50 A PLAZOS Ptas. 125 al mes CONCESIONARIO

BERNARDO LAWRENCE Radio TALLER ALGECIRAS Radio CATALUÑA LA LINEA

Cine Astoria

JADU

Desde las 3. Las sesiones de 7 y 9, numeradas. A las 11 sin numerar.

Gene Tierney en el céntro de su gloria cinematográfica Vincent Price y Walter Huston en el vigoroso drama de pasiones desatadas en un mundo extraño:

EL CASTILLO DE DRAGONWYCK

"Reconditos pensamientos la llevaron a un amor oculto y por final el éxtasis y el terror". Próximamente

LA JUNGLA EN ARMAS

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ PACPIA.

ACONTECIMIENTO ARTISTICO

Mariemma dará un recital de danza en el Salón Apolo

Debajo de la cartelera de uno de nuestros teatros hemos leído un nombre: Mariemma. Después este otro: Encarguen con tiempo sus localidades.

Ya tiene el lector la noticia. La genial artista Mariemma, toda una virtuosa de la danza, se presentará de aquí a breves días sobre el escenario del Teatro Apolo. Tras su exhibiciones en Tánger y Tetuán vendrá a deleitarnos a nosotros también con un escogido y selecto recital, que completará su jira triunfal por tierras africanas.

Un señalado acontecimiento artístico constituye en verdad la presentación de tan genial artista, sobre la que los más afamados escritores volcaron sus elogios y a la que Europa y América ofreció gloria y aplausos. De aquí que la noticia de su próxima actuación se haya visto rodeada de franca y unánime expectación y de aquí también que ya se cuenten con impaciencia los días que nos separan de un debut que ha de revestir honores de gala.

A quienes hicierón posible la actuación de Mariemma en nuestra ciudad, vaya por delante nuestro agradecimiento. En la seguridad de que el distinguido público ceuti sabrá pedro conder.

PROGRAMA

para HOY



De 8 a 5 y de 8 a 1.

ESTRENO de la graciosa película interpretada por el famoso actor

CHARLES COBURN

titulada

EL ESCRITOR Y LA COCINERA

Un asunto lleno de situaciones comiquisimas con las que se divertirá muchísimo.

Nuestro próximo sensacional estreno



PRIMERA COMUNION

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios recibió por vez primera el Pan de los Angeles la monísima niña Encarnita Godino Carrasco, hija de nuestro particular amigo don Antonio Godino y alumna del Colegio de la Sagrada familia.

Reciba nuestra felicitación con tan grato motivo.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Rogad a Dios en caridad por el alma, de la señora

Doña Presentación García S. Agustín

Que falleció en Valencia el día 29 de abril de 1949 a los 44 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S. Q. S. G. G.

Sus afligidos, esposo, don Francisco Díaz Guzmán; su hija Mercedes; padres, don Alejandro y doña Mercedes; hermana, doña Herminia, doña Clara y doña Mercedes; hermanos políticos, doña Aurora y doña Pilar Díaz Guzmán, don German Fernández Novoa y don Manuel Soto Muñoz, tíos sobrinos y demás familia.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a las misas rezadas que aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada tendrán lugar los días 27 y 28 del corriente a las 9:30 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Fábrica de Galletas Arriola

AVISO

Se advierte a los señores clientes de esta Casa, que debido a las restricciones eléctricas, la fabricación de sus artículos no alcanza a cumplir la gran demanda de los mismos, motivo por el cual, les ruega tengan en cuenta esta circunstancia, ya que en adelante los pedidos habrán de servirse con algún retraso.

Galletas Arriola agradece la atención que le dispensan sus distinguidos clientes y consumidores prometiendo normalizar las entregas tan pronto las circunstancias lo permitan.

# La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Iltrmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Romero Rodríguez, Mateo López, Cutillas Rubio, Reyes Becerra, Catalán Tanco y Fernández Verdú, así como del secretario, señor Meca é Interventor, señor Sánchez de Mora, celebró sesión la Permanente municipal. tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos que figuraban en el Orden del día.

Al tratarse del asunto de los taxis, es leído un informe, perfectamente orientado, del señor Cutillas en el que pide que se concedan tres meses de plazo a los propietarios de estos vehículos al objeto de que los acondicionen, pinten y les coloquen el disco de «Taxis», con su número correspondiente. Caso de que en dicho plazo de tiempo no se realice lo indicado, los vehículos serán retirados de la circulación.

El señor Fernández Verdú manifiesta que todo lo estima muy acertado menos una parte, ó sea aquella que se refiere a que ningún propietario de taxis pueda cambiar su puesto a otro que posea un vehículo en perfectas condiciones de circulación, ya que ello fría en bien de la población y del servicio. Esta tesis es apoyada por los señores Romero, Mateo y Reyes. El señor Mateo, a su vez, pide la instalación de taxímetros. Todo quedó aprobado en la forma expuesta por el señor Fernández Verdú y apoyada por sus compañeros, así como las indicaciones hechas por el señor Cutillas a quien, pasa el estudio de otras cuestiones relacionadas con el servicio de taxis en nuestra población.

Después de tratarse de otros asuntos, es leído un escrito del señor alcalde en el que se habla del servicio de recogida de basuras y despojos del Mercado de Abastos, labor esta personal del empleado don Pedro Romero que la viene realizando desde el año 1941, habiendo contribuido ello a un ingreso limpio de 100.000 pesetas al Municipio sin que el citado empleado solicite gratificación de ningún género, por lo que la Alcaldía, de acuerdo con las facultades que les están conferidas, propone que se le ofrezca un tanto por ciento de lo recaudado, así como felicitar al citado señor

Hace uso de la palabra el señor Mateo López para decir que don Pedro Romero es un empleado competente, celoso de su deber y trabajador que ha logrado siempre las mayores felicitaciones y plácemes, por lo que pide que se le abone la cantidad solicitada por el señor alcalde pero con carácter retroactivo, es decir, desde el año de 1941, cosa que pasa a estudio de la Comi-

sión de Hacienda, constando en acta la felicitación de la Permanente.

Se conceden diversos socorros y, seguidamente, por el señor secretario se da lectura al telegrama enviado a S.E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ofreciéndose la incondicional adhesión del Ayuntamiento ceutí, con motivo del trascendental discurso últimamente pronunciado en las Cortes.

En ruegos y preguntas, el señor Romero Rodríguez, recordando la iniciativa del señor Fernández Verdú hecha en la anterior reunión de la Permanente, pide que una comisión municipal se traslade a Tetuán para expresar su gratitud al Iltrmo. señor delegado de Economía, señor Américo, por su labor y buenos deseos en beneficio del puerto y de la ciudad de Ceuta, en general. El señor Romero, con elocuentes palabras, destaca la personalidad del señor Américo. La propuesta fué aceptada por unanimidad.

Seguidamente hace uso de la palabra el señor Mateo López, quien pide a la presidencia de las órdenes oportunas a fin de que la Guardia Municipal extreme su vigilancia en la barriada de Hadú a fin de impedir que las rameras que allí existen, en-

tregadas a toda clase de inmoralidades, transiten por las calles de la populosa barriada, lo que vá en perjuicio de la labor educativa, cristiana y moral que viene desarrollando el cura párroco de aquella barriada, máxime cuando al transitar por aquellas calles éstas mujeres no cuidan de guardar las debidas composturas dando mal ejemplo a los pequeños. Termina su disertación, que es perfectamente acogida, solicitando se llegue a imponer sanciones ejemplares para evitar ésta propagación del mal a una juventud naciente a la que se desea llevar por el único camino que la Iglesia y el Estado desean: por el camino del bien.

La presidencia le contesta que serán tenidos en cuenta sus deseos y puestos en práctica.

Habla a continuación el señor Reyes, que solicita sea reparada la puerta del jardín de San Amaro, máxime cuando la fiesta de San Antonio se avecina. Se acuerda así al igual que solicite el señor arquitecto vea la forma de arreglar el muro existente en la parte lateral de la Empresa de Alumbrado que amenaza seria ruina.

Y no habiendo más asuntos de que tratar la presidencia levantó la sesión.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

**FAMILIAS NUMEROSAS**  
La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan:

- Don Sebastián Salvatierra Sandoval.
- Don Antonio Lasheras Fernández.
- Don Luis Lacalle Gil.
- Don Julián Julián Luño.
- Don José García Garnica.
- Don Diego Alcántara Carrasco.

Don Félix Alvarez Trevijano.  
Don Antonio Ballesteros Ledo.  
Don José Bernal Rodríguez.  
Don Justo Borreguero Pérez.  
Ceuta a 25 de mayo de 1949.  
El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo Ceuta,  
Javier Angoloti.

**\* CRUZ ROJA \***  
el número premiado  
anoche fué el  
**10**

# La estancia de S. E. R. el señor Obispo en nuestra ciudad

## Visitó los terrenos donde se alzaría la nueva iglesia de Villa Jovita Hoy, en la Santa Iglesia Catedral, celebrará misa de pontifical

Ayer, como el día de su llegada a Ceuta, el señor obispo, doctor don Tomás Gutiérrez Díez, recibió el homenaje general de la población. Por la mañana, a las 8'30 dijo una misa en la capilla del Palacio Episcopal y, a las 10, recibió a la Rama de Mujeres de Acción Católica, con las que sostuvo una extensa entrevista, efectuándose un amplio cambio de impresiones. Las damas se fueron muy satisfechas del acento que les dió el señor obispo para proseguir en su labor en bien de la Iglesia.

A las 11, la Rama de Hombres de Acción Católica fueron a saludar al doctor Gutiérrez Díez, exponiéndoles su labor que fué vista con gran complacencia por S. E. R.

A las 12'30, el señor obispo, acompañado de las autoridades eclesiásticas locales, visitó la barriada de Villa Jovita, deteniéndose largo tiempo en el lugar donde se alzaría la iglesia. El señor obispo prometió activar los trabajos para que pron-

to Villa Jovita cuente con una iglesia. El vecindario aclamó al ilustre visitante.

Por la tarde, a las 17 horas, el señor obispo confirmó a cuantos lo desearon en la iglesia de los Remedios, ofreciendo el templo un aspecto imponente.

A las 21 horas visitó el Centro de Jóvenes de Acción Católica de Santa María de los Remedios, interesándose vivamente por los problemas de estos entusiasmados muchachos, animándoles a que prosigan en su tenaz labor.

Más tarde se retiró al Palacio donde siguió recibiendo visitas. Hoy, a las 9'15, en la Santa Iglesia Catedral, el señor obispo dirá una misa de pontifical.

## Anuncios breves

### Compras y ventas

- NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.
- SE COMPRAN y venden muebles usados, pagamos bien. Gál. 4. Ceuta.
- SE VENDE GABINETE DE CAOBA RAZON ADMON.
- SE VENDEN 2 AUTOBUSES LINEA CEUTA-BENITEZ Y CAMION TRANSPORTES. INFORMES; CANALEJAS, 25.
- VENDO MAQUINA "SINGER" SECRETER. SEMINUEVA. MORRO, E. 3.
- VENDO CHEVROLET TURISMO. INFORMES CANTE ESCUCHAO.
- VENDO CASA NUEVA, TRES VIVIENDAS, LLAVE EN MANO URGE VENTA POR AUSENCIA MORRO LETRA F, N.º 1. INFORMES MISMA.
- VENDO DOS SILTONES AMERICANOS Y LUNAS DE BARBERIA RAZON FALANGE ESPAÑOLA, 27.

### Enseñanzas

CLASES DE INGLES, CONTABILIDAD, MATEMATICAS Y BACHILLERATO. ACADEMIA "LOS REMEDIOS". LE-GION N.º 4.

### Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BAÑO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

### Traspasos

SE TRASPASA NEGOCIO CON RACIONAMIENTO DE TEJIDOS Y VIVIENDA RAZON FALANGE ESPAÑOLA N.º 30 "CASA GIBALTAR".

### Varios

ROTULOS EN BRONCE, CRISTAL, ALUMINIO PORCELANA. HERRERA. TELEFONO 8-2-3.



## El gran festival taurino del domingo

**"Yo lo único que pido es que los bichos embistan"**  
-dijo Belmonte en el momento de firmar el contrato

**"Sindo" y Ramón Constantino, dos auténticas esperanzas**

El festival taurino del domingo promete ser de los sonados. Otra vez sobre la arena elementos que quieren hacerse de nombre, que anhelan llegar a figuras. Y en los que alienta el propósito de triunfar, de hacerse aplaudir.

De los tres que integran el cartel, dos son debutantes; Morro de Gregorio "Sindo" y Ramón Constantino Blanco. El uno de Almorox y el otro de Sevilla. Se cuentan muchas cosas de ellos, que alguien ha calificado de auténticas esperanzas.

Completa la terna nuestro paisano Andrés Belmonte, que ya actuó en varias ocasiones en nuestro coso. Sin suerte ciertamente. No le salieron bien las cosas a este muchacho, todo valentía y pundonor, con unas flujiones tremendas y firmemente decidido a ser algo en el arte de Cúchares.

"Yo lo único que pido es que los bichos embistan" —decía momentos antes de firmar su contrato, una vez puesto de acuerdo con la empresa. "Si eso sucede Andrés Belmonte demostrará lo que es y cuanto vale". Aquí queda demostrado que sus deficientes actuaciones an-

teriores no restaron ilusión ni desmoralizaron a nuestro paisano, dispuesto el domingo a darle el "baño" a de Almorox y al de Sevilla si el ganado responde.

Y el ganado responderá. Podemos asegurarlo. Esta vez no se trata de vacas. Son seis novilleros bien cebados, cuya presencia en la arena ha de comentar favorablemente el aficionado y debe aprovechar como es debido la terna integrada por Sindo, Constantino y Belmonte.

Dense, pues, prisas los que no hayan apartado aún su localidad. El festival del domingo puede ser el de la consagración definitiva de Andrés Belmonte o el que nos presente a dos auténticas figuras en embrión. Y también el que a lo mejor nos proporcione el inmenso placer de obtener unas miles de pesetas... que no vendría del todo mal. ¿No les parece?—VOLAPIE.

**Estudie por correspondencia**  
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL  
ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN  
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 6-1-9

# LOS DEPORTES

## EL CEUTA-MELILLA SE JUGARÁ EL LUNES DÍA TREINTA

Como ya saben nuestros lectores, hoy jueves debía haberse celebrado en Alfonso Murube el encuentro Ceuta-Melilla para la Copa Varela. Así lo especificaba el oportuno calendario.

El hecho de que hoy actúe el Real Madrid en Tetuán, ha obligado a un cambio de fechas y no será ni esta tarde ni el domingo —que hay festival taurino— cuando se dispute el referido encuentro.

Por acuerdo entre ambos clubs y la Federación, el Ceuta-Melilla se jugará a las 7 y media del lunes día 30, festividad de San Fernando. Así ha quedado definitivamente decidido al menos que causas de fuerza mayor obliguen a otro cambio de fecha. Cosa que oportunamente anunciaremos a nuestros amables lectores.

## Esta tarde en Alfonso Murube

### Un interesante Fortaleza Morro para la Copa Marruecos

Aprovechando la festividad del día, esta tarde jugarán en Alfonso Murube los conjuntos de segunda categoría regional C. D. Fortaleza y C. D. Morro.

Este encuentro corresponde a la Copa de Marruecos y no deja de tener su importancia. Tal y como se desarrolló la jornada del domingo pasado es el que pudiera proclamar campeón al C. D. Fortaleza.

Todo un encuentro decisivo, pues, que hará que nuestro Estadio registre una buena entrada. Porque además hay mucho interés en ver evolucionar al Fortaleza en el que figuran elementos muy conocidos y se espera que el Morro ofrezca una tenaz y decidida resistencia.

## El Africa Ceuti-Tangerina aplazado hasta el día 5

El segundo encuentro entre la Unión Tangerina y el Africa Ceuti que tendrá por escenario el Estadio de Alfonso Murube, ha sido aplazado hasta el día 5 del venidero junio.

Este aplazamiento ha sido originado por tener la Tangerina que ceder algunos de sus jugadores para la Selección que se enfrentará el sábado al Real Madrid y por celebrarse también en nuestra ciudad un gran festival taurino que restaría taquilla a nuestro representante.

# EN LA TARDE DE AYER LLEGO el REAL MADRID

## Que en la mañana de hoy emprenderá viaje hacia Tetuán

### Quince jugadores ha desplazado para sus dos encuentros en Marruecos

En el vapor correo de ayer llegaron los directivos y jugadores del Real Madrid C. F., que esta tarde ha de enfrentarse al Atlético en Tetuán y el sábado a una Selección en Tánger.

Al muelle acudieron a recibirlos don Antonio Prados Peña,



Barinaga

presidente de nuestro Organismo Regional y demás miembros de éste, representantes de la Prensa y de la agencia Cumbre así como numerosísimos aficionados.

Los directivos y jugadores madrileños se trasladaron seguidamente al Hotel Atante, donde quedaron alojados hasta la mañana de hoy en que seguirán viaje hacia Tetuán.

El Real Madrid ha desplazado para sus encuentros de Tetuán y Tánger a los siguientes jugadores:

## Chacón dirigirá el encuentro Ceuta-Melilla

### Blanco y Cózar pitarán los choques del Madrid en Tetuán y Tánger

El encuentro Ceuta-Melilla para la Copa Varela que, como ya decimos en otro lugar de esta plana, ha sido aplazado hasta el lunes día 30, será arbitrado por el colegiado Chacón (Juan).

Para los partidos Real Madrid Atlético de Tetuán y Real Madrid - Selección de Tánger, el Colegio Hispanomarroquí ha designado como jueces a los colegiados señores Blanco Muñiz y Cózar, respectivamente.

Bañón y García-Martín (porteros); Azcárate, Clemente y Mariscal (defensas); García, Navarro, Soto y Narro (medios) y Macala, Omedo, Montalvo, Pahiño, Barinaga y Arsuaga (delanteros). Vienen acompañados de los directivos Sres. Hernández Coronado, Corrales y Sánchez Ocaña, entrenador Mr. Keeping, y don Eusebio S. Martín, el hombre que no se pierde un partido del Real Madrid, el eterno seguidor del club "merengue".

### ECHANIZ TAMBIEN LLEGO

A los directivos que han venido con el Madrid hay que unir el nombre de don José Echaniz, el cual hizo ayer el viaje en avión hasta Tetuán, viniendo seguidamente a nuestra ciudad para unirse a la expedición madridista.



Bañón

# HOY REAL MADRID At'ético TETUAN

Venta de localidades en el Café Campanero hasta las 13 horas, después en las taquillas del campo.

Hay tren especial. ¡TODOS AL FUTBOL!

# Hoy en Tetuán: R. MADRID-ATLETICO TETUAN

## FERROCARRILES DE MARRUECOS. - LINEA CEUTA-TETUAN AVISO

El tren organizado por esta Dirección, para que la afición de Ceuta pueda asistir al encuentro de fútbol que se celebrará esta tarde en Tetuán entre el REAL MADRID y el ATLETICO DE TETUAN, se ajustará al siguiente horario:

Salida de CEUTA a las 15,10  
Salida de TETUAN a las 22,30 (veintidós treinta)

Precio del billete, clase única, ida y vuelta 16,00 ptas.  
Precio del billete, ida solamente 10,00 ptas.

Venta de billetes en el café Campanero hasta las 13 horas, y en la Estación desde una hora antes de la salida del tren, por mediación de AGENCIA CUMBRE, de Tetuán, en colaboración con PUBLICIDAD CEUTA.

¡TODOS AL FUTBOL!

# LA BALONA REAFIRMA SU FAMA

La Línea.—Decíamos ayer... La Balompédica derrotó al Cartagena en una tarde inspirada, maestra, con clase y con técnica de la suya, de esa que le dió siempre fama y prestigio en las lides deportivas y que por fin se acerca a la meta deseada que es la Segunda División.

Esto ocurría frente al Cartagena. Y llega su choque con el Badalona, equipo brioso, bien conjuntado y, a decir verdad, también violento y excesivo, pero al que la Balompédica ha dado toda una lección de fútbol, pese a que el conjunto catalán aprovechó los primeros minutos de juego para anotar sus dos tantos y todo parecía indicar que se llevaría la victoria.

Se rehizo la «Balona». Y pese a tener como obstáculo al magnífico cancerbero catalán, a los postes y a la desgracia, fué haciéndose dueña del terreno, presionó con insistencia y... el triunfo quedó en casa.

El conjunto linense, pese a no ganar por un margen holgado y a tener enfrente a un conjunto que sabe jugar y se defiende titánicamente —no en vano ha jugado esta tem-

## Hoy juega el Real Madrid en Tetuán

Millares de aficionados ceuties marchan a presenciar su encuentro con el Atlético

En la tarde de hoy, el primer equipo del Real Madrid se enfrentará al del Atlético tetuani en el Estadio Varela de la capital del protectorado.

La visita del potente conjunto madrileño es siempre un acontecimiento señalado y una nueva prueba de la actual potencialidad del cuadro colchonero no deja de ser interesante. Por eso el partido atrae e interesa, será todo un acontecimiento.

Acontecimiento que el buen aficionado ceuti, no se piensa perder. Y ya en el tren especial organizado como en coches ligeros y autobuses, se traslada hoy en masa hasta la vecina capital. Dispuesto a no perderse nada del interesante Madrid Atlético, todo un homenaje también a S.A.I. el Jalifa con ocasión de su próxima boda.

porada en Segunda División— confirmó plenamente su clase, su gran clase, demostrando, encontrarse en gran forma y que sus aspiraciones de jugar en la División inmediatamente superior no son infundadas.

Si en esta su primera salida que hace a Mallorca vuelve a demostrarnos que es uno de los más firmes candidatos al ascenso, muy mal le han de rodar las cosas para que no lo consiga, El 6-1 sobre el Cartagena no van a ser muchos los que lo logren. Ni hacer morder el polvo de la derrota a un Badalona que llevaba dos goles de ventaja y había comenzado a inquietar en el terreno de juego y en gradas y tribunas.

## Excursión a Tetuán en tren especial

Para presenciar el encuentro entre el

### REAL MADRID y ATLETICO DE TETUAN

en el Estadio Varela, Apresúrese a adquirir su billete y su localidad en el Café Campanero hasta las 13 horas y podrán pasar una gran tarde de fútbol.

Agencia CumbrePubliceuta

## Escuelas del Magisterio de Ceuta

### EXAMENES

Día 2 de junio. — Bachilleres y Plan Cultural.

Día 6 de junio. — Ingreso Alumnas Profesional.

Día 7 de junio. — Ingreso Alumnos.

Día 8 de junio. — Asignaturas del Plan Profesional.

Día 13 de junio. — Reválida oficiales y libres.

LA DIRECCION.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

## Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo  
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

### LABORATORIO DE ANALISIS

Transfusión de sangre y Plasma  
Venéreo. - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

# Lotería Nacional

## Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

### Premiados con 10.000 ptas.

**CENTENA**  
 980 217 958 961 371 113 676  
 085 145 133 653 110 939 049  
 408 169 824

**MIL**  
 690 736 777 503 846 241 954  
 915 665 201 593 677 406 796  
 409 999 638 343 553 335 839  
 681 832

**DOS MIL**  
 162 762 227 878 434 968 823  
 067 825 598 859 661 746 838  
 253 900 473 881 478 687

**TRES MIL**  
 536 521 533 004 433 374 455  
 977 584 722 191 281 586 468  
 288 269

**CUATRO MIL**  
 919 878 541 634 820 167 843  
 361 125 609 942 109 848 144  
 857 777 877 313 033 475 081  
 262

**GINCO MIL**  
 069 775 967 886 089 364 944  
 259 095 473 277 731 053 674  
 357 927

**SEIS MIL**  
 659 077 895 360 590 180 961  
 269 650 638 964 305 264 917  
 941 413 207 557 329

**SIETE MIL**  
 159 188 308 716 955 952 406  
 650 284 374 065 595 708 698  
 045 779 849

**OCHO MIL**  
 604 474 575 382 652 134 376  
 012 306 799 610 456 475 684  
 642 064

**NUEVE MIL**  
 672 781 566 197 233 794 481  
 354 245 599 725 463 129 379  
 261 499 657 012 203 342 509  
 984 703 291 842 219

**DIEZ MIL**  
 698 474 610 777 568 665 828  
 084 541 520 119 659 299 845  
 840 547 875 893

**ONCE MIL**  
 185 058 599 715 491 357 339  
 000 335 815 604 047 624 502  
 385 814 177 712 304 234

**DOCE MIL**  
 440 941 163 024 288 580 891  
 457 108 925 503 031 991 773  
 582 300 978 765 528 102 334  
 957 959 798 284 596

**TRECE MIL**  
 653 815 294 854 697 129 556  
 428 696 797 245 448 750

**CATORCE MIL**  
 564 939 291 556 510 957 239  
 507 710 467 580 379 038 463  
 843 963 586 260 444 144

**QUINCE MIL**  
 219 419 088 298 845 266 268  
 513 705 853 102 577 828 285  
 984 871

**DIECISEIS MIL**  
 053 009 122 564 056 223 528  
 551 236 055 036 286 533 946  
 367 563 186 191 061 257 883  
 141 915 245 416

**DIECISIETE MIL**  
 820 046 708 126 120 934 168  
 015 784 008 542 277 714 975  
 938 202 055 482 481 453 796  
 239 727 137 577 338 212

**DIECIOCHO MIL**  
 830 702 739 009 825 065 880  
 634 847 550 120 359 587 631  
 517 813 471 592 627 980 779  
 398 932 758 787 578

**DIECINUEVE MIL**  
 554 654 357 122 346 780 202  
 649 883 659 156 425 245 913  
 126 830 857 464 528 588 264

### Premios mayores

Premiado con 7.500.000 ptas.  
**42.175**  
 Zaragoza.

Premiado con 3.000.000 ptas.  
**29.342**  
 Barcelona.

Premiado con 1.500.000 ptas.  
**55.122**  
 Valencia.

Premiado con 150.000 ptas.  
**31.384**  
 Barcelona.

Premiado con 100.000 ptas.  
**19.229**  
 Barcelona.

Premiados con 30.000 ptas.  
 1.133.—Vigo.  
 7.539.—Haro.  
 8.211.—Madrid.  
 19.436.—Barcelona.  
 21.459.—Huelva.  
 36.580.—Santa Cruz de Tenerife.  
 37.235.—Coria.  
 47.583.—Valencia.  
 48.851.—La Línea de la Concepción.  
 50.041.—Zaragoza.

**VEINTE MIL**  
 690 122 451 608 925 853 613  
 940 982 719

**VEINTIUN MIL**  
 100 003 175 257 461 803 502  
 463 700 533 743 387 685 658  
 477 520 801 342 091 290 853  
 798 118 981 470

**VEINTIDOS MIL**  
 547 860 732 564 107 658 469  
 695 069 440 389 652 759 021  
 344 814 003 117 517

**VEINTITRES MIL**  
 870 957 319 395 372 670 349  
 638 598 973 312 565 236 788  
 714 074 334 924 919 310 841  
 517 815 489 807

**VEINTICUATRO MIL**  
 163 188 461 732 026 487 035  
 666 585 983 138 361 068 020  
 496 834 782 857 564 061

**VEINTICINCO MIL**  
 651 233 022 360 555 971 335  
 995 664 059 769 723 129 818  
 635 661 003 864 308 223 195

**VEINTISEIS MIL**  
 381 501 349 904 219 902 677  
 656 021 773 103 246 582 787  
 072 774 587 135

**VEINTISIETE MIL**  
 650 569 467 899 521 140 585  
 232 687 115 051 624 472 019  
 997 825 655 701 836 100

**VEINTIOCHO MIL**  
 996 185 787 112 286 010 085  
 184 841 695 482 002 261 976  
 665 111 650 652 024

**VEINTINUEVE MIL**  
 231 239 364 262 813 881 201  
 269 272 175 615 809 124 042  
 620 770 628 511 296 537 137  
 826 565 875 921 883

**TREINTA MIL**  
 507 418 620 798 990 977 468  
 819 873 805 932 364 536 602  
 224 714 015 539 817

**TREINTA Y UN MIL**  
 598 995 657 465 135 964 275  
 915 688 705 304 149 120 198  
 540

**TREINTA Y DOS MIL**  
 810 218 688 683 788 116 197  
 911 654 190 268 672 624 976  
 897 708 824 806 755 566

**TREINTA Y TRES MIL**  
 008 744 524 509 127 818 828  
 129 782 645 596 070 566 827  
 708 200 573 988 178 647 833  
 185 032 712 683 431 653

**TREINTA Y CUATRO MIL**  
 713 754 269 458 287 572 590  
 574 732 789 020 674 766 082  
 648 662 750 972 120 172 314  
 492 449 710 600

**TREINTA Y CINCO MIL**  
 736 392 408 133 488 260 107  
 089 251 014 096 343 806 421  
 156 204 790 301 215 173 140  
 438

**TREINTA Y SEIS MIL**  
 596 381 637 582 265 773 610  
 025 631 984 175 566 037 056  
 897 908 090 069 977 206 910  
 612

**TREINTA Y SIETE MIL**  
 575 974 469 134 620 845 828  
 149 202 150 884 902 543 234  
 196 348 568 466

**TREINTA Y OCHO MIL**  
 161 804 159 020 065 639 651  
 370 788 965 296 487 309 445  
 564 025 704 920 982 126 618  
 212 289 910 971 858 820 740  
 643 687

**TREINTA Y NUEVE MIL**  
 977 318 828 839 831 632 156  
 638 603 960 518 154 010 135  
 266 166 701 649 218 195 750  
 499

**CUARENTA MIL**  
 196 302 046 504 519 819 189  
 181 458 945 470 035 850 970  
 300 686 037 809 835 881 511  
 443 696 191 237 337 817 261  
 543

**CUARENTA Y UN MIL**  
 668 299 371 772 843 988 135  
 949 102 679 290 577 881 879  
 885 248 742 907 660 117 783  
 537 531 464 429

**CUARENTA Y DOS MIL**  
 016 921 312 355 779 354 596  
 942 739 884 921 770 731 846  
 263 817 871 919 742

**CUARENTA Y TRES MIL**  
 741 654 272 528 629 263 349  
 244 849 716 821 555 262 345  
 962 025 005 613 860 717 348  
 857 491

**CUARENTA Y CUATRO MIL**  
 135 908 031 407 353 357 842  
 128 630 951 723 577 423 037  
 933 080 996 374 262 839 341  
 884 822 518 902 733 282 998  
 748 409 393 470 761 708 134  
 591 500 746

**CUARENTA Y CINCO MIL**  
 074 561 085 927 047 117 740  
 180 990 213 964 957 903 053  
 198 272 058 852 264 289 593  
 060 397 195 309

**CUARENTA Y SEIS MIL**  
 270 090 022 349 307 698 029  
 422 368 701 237 398 777 194  
 097 081 902

**CUARENTA Y SIETE MIL**  
 825 454 987 525 210 574 674  
 205 773 115 013 094 177 807  
 838 203 662 327 879 325 607  
 411 608

**CUARENTA Y OCHO MIL**  
 788 250 761 655 908 857 182  
 211 168 602 268 730 636 035  
 033

**CUARENTA Y NUEVE MIL**  
 795 110 148 132 961 837 814  
 691 586 142 156 496 758 095  
 935 670 590 119 125 494 362  
 624 212

**CINCUENTA MIL**  
 393 263 143 525 273 394 322  
 153 081 252 346 520 789 529  
 526 162 943 170 244 334 020  
 591 517 698

**CINCUENTA Y UN MIL**  
 247 011 350 541 572 983 473  
 314 589 086 586 537 405 732  
 631 748 706 847

## El discurso de Caudillo en las Cortes Españolas

(Continuación.)

Se creó en este tiempo el Ejército del Aire y si la construcción de nuevos aparatos nuestros avances se vieron frenados por falta de asistencias exteriores, ya empezamos a salir de nuestras fábricas, y nuestras escuelas perfeccionadas ofrecen nuevas escuadras de oficiales aviadores para el servicio de la Patria.

La construcción naval militar tampoco se detuvo un solo momento, y al acondicionamiento de nuestras bases navales, que hoy puede sufrir parangón con las más modernas extranjeras, se une la obra en la construcción naval, en la reconstrucción y modernización de nuestros cruceros, en la construcción de nuevos destructores y en la incorporación anual a nuestras escuadras de otras modernísimas unidades de minadores, de cañoneros y de dragaminas, que siguiendo las enseñanzas de la guerra constituyen, dado el carácter de las conflagraciones modernas, un sumando importante en la ponderación de la potencia de nuestra nación.

En la apreciación sobre el valor de las alerías son muchos los que venían, deslumbrados por el grado que alcanzó la perfección y la potencia, el material y las grandes producciones industriales, decisivas sin duda, para las grandes y formales batallas; pero las conflagraciones que en el horizonte se dibujan son guerras que si se pierden es totalmente y para siempre, guerras sin cuartel en las que no cabe la rendición ni el ceder la batalla; hay que pensar en no rendirse nunca, en alentar una eterna insurrección armada, y para esta parte tan decisiva de las futuras guerras pesará siempre más el espíritu combativo, la unidad, la disciplina y las virtudes, que la perfección del material de las grandes batallas. (Muchos aplausos.)

Más si del orden interior nos trasladamos al exterior, que tanto ha afectado a la vida española, en estos diez años, hemos de reconocer, pese a las dificultades y sinsabores, las victorias que en este orden hemos cosechado.

Por haberse adelantado España en muchos años a la batalla que el mundo empieza hoy a librar, hemos aparecido como desaxados de las corrientes universales e incomprendidos por otros pueblos. Hay que pasar por las etapas de descomposición política que España pasó por periodos de anarquía y de decadencia, por tiempos revolucionarios en que la criminalidad se asentó en el poder; por el dominio absoluto de las hordas manejadas por el comunismo, para comprender la importancia y la gravedad hacia las que el mundo camina. Lo que ocurre hoy en tantos puntos de Europa que han caído bajo el telón de acero y que se intenta que suceda en Grecia, no es más que lo que en España estuvo a punto de suceder. No había para nosotros dudas de a donde habíamos de ir. Por eso preferimos luchar como hombres aunque necesáramos en el empeño que notar un día como mujeres las desgracias de nuestra Patria. (Muy bien, muy bien, Grandes aplausos.)

No nos quejamos nosotros de haber sido incomprendidos en aquella hora. Es muchas veces necesario pasar por las vicisitudes que otros pasan para poder alcanzar a comprenderlas. Por eso nuestra política fue de serenidad, de no recoger las incomprendencias y las ofensas que se nos interían, como la aquella negación de beligerancia y aquellas intromisiones en nuestro bloque, que dificultaban y retrasaban nuestra victoria.

(Continuara mañana.)

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana.

PARA VINOS FINOS

# FINO ALMINA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

GUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11 - Consulta de 5 a 8. - Ceuta

## EL FARO en ALGECIRAS

Se celebró por la Comunidad salesiana la festividad de la Santísima Virgen Auxiliadora

Hoy, a beneficio del Montepío de la Policía, gran encuentro entre el Sevilla y una Selección del Campo de Gibraltar

Con gran esplendor se ha celebrado en nuestra ciudad por la Comunidad salesiana, el día de su excelsa Patrona, la Santísima Virgen María Auxiliadora.

Por la mañana en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma celebráronse distintas y continuas misas de comunión general, acercándose a recibir la Sagrada Forma muchos fieles.

A las diez tuvo lugar una solemne función religiosa de medio pontifical, a la que asistió S. E. R. el Excmo. Sr. Obispo de la diócesis de Cádiz-Ceuta, el doctor don Tomás Gutiérrez Díaz.

La misa fué oficiada por el Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad, párroco de la iglesia y director de la Comunidad salesiana, don Manuel Reverendo Martínez, asistidos por los SS. SS. don Arturo García y don José Márquez. El Ilmo. Sr. Obispo fué asistido como diáconos por el párroco de la iglesia de la Inmaculada, de La Línea, don Joaquín Andrades y don Antonio Gándara. De mitra actuó el Rvdo. Padre Natera, párroco de la iglesia de los Barrios y de báculo el Rvdo. Padre Gaona, párroco de la iglesia del Sagrado Corazón, de La Línea. De maestro de ceremonias actuó el Rvdo. Padre, don Anastasio Gallego, capellán castrense y de presbítero asistente, el Rvdo. Padre don Justo Martínez, de la capilla del Hospital Civil, de la Línea de la Concepción.

Presidieron esta solemne ceremonia el Excm. señor general, don Carlos Martínez Campos, duque de la Torre gobernador militar del Campo de Gibraltar; Ilmo. señor Alcalde de la ciudad, don Angel Silva Cernuda; Ilmo. comandante de Marina, señor Ramos Izquierdo y el Ilmo. Jefe de Instrucción y Primera Instancia, señor Sánchez Verde. Igualmente asisten otras autoridades que ocupan lugares reservados y un gran número de fieles, actuando con gran acierto el coro de señoritas de la parroquia. La cátedra fué ocupada por el Rvdo. se-

ñor Sánchez Sobrado, canónigo de la Santa iglesia Catedral de Cádiz.

### COMIDA INTIMA

Con asistencia de autoridades y religiosos, celebróse en el Colegio salesiano de San Ramón una comida a la que también asistió S. E. R. el Ilmo. señor obispo.

### LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

#### SERVICIOS PUBLICOS

Nadie desconoce la magnificación que está realizando el actual Ayuntamiento, pero también es lógico que nadie se le ocurriera negar la necesidad de algo que falta en Algeciras.

Nos referimos a la carencia de evacuatorios públicos; no comprendemos; como no se ha acometido la realización de los mencionados evacuatorios. Si necesario es la pavimentación de una calle, más lo es este servicio.

En una ocasión llegamos a indicar que dichos servicios podían muy bien ser al mismo tiempo, como en otras ciudades se hace, un kiosco dedicado a la venta de cualquier artículo, y un motivo de ornamento.

En nuestro afán de colaboración indicamos los lugares de emplazamiento; Plaza de Joaquín Ibáñez (en la que ahora se puede aprovechar el estar haciendo obras), Plaza del Generalísimo; Avenida Eduardo Dato, General Sanjurjo o sus inmediaciones Plaza de San Isidro, Villa Vieja y Fuente Nueva.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL NATALICIO

Dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, segundo fruto de su matrimonio la señora de nuestro estimado amigo, el Agente de Policía, afecto a esta plantilla, don Francisco Fernández Arango ella de soltera María de los Angeles Guerrero Silva. Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en per-

## El director general de la Guardia civil llegará a Ceuta el día 31

Se dirige a Tetuán para asistir a la boda de S. A. I. el Jalifa

Para asistir a la boda de S. A. I. el Jalifa, el próximo día 31 llegará a Ceuta el Excmo. señor director general de la Guardia Civil, don Camilo Alonso Vega, quien, desde nuestra ciudad, se trasladará a la vecina capital del Protectorado.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### Aviso a las Empresas de Tintorerías y Químicas

En el B. O. del Estado, de 22 de mayo de 1949, se publica la orden 30-IV-49, aprobando la Reglamentación Nacional de esta industria que tiene vigencia a partir del día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial.

De conformidad con lo dispuesto en su artículo 29 se concede a las Empresas un plazo de dos meses para presentar la plantilla y el escalafón del personal por grupos profesionales.

Lo que se comunica a las Empresas y obreros afectados para su más exacto conocimiento y cumplimiento.

Ceuta a 24 de mayo de 1949

EL JEFE DE LA INSPECCION Delegado de Trabajo Acetual, Firmado: Javier Angoloti

## Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 28 del corriente mes.

Señores: Don Antonio Fernández Ranea y don Adolfo Sánchez.

fecto estado, por lo que les felicitamos.

### DEPORTES

#### EL ENCUENTRO DE ESTA TARDE

Patrocinado por la Comisaría de Policía, y a beneficio de su Montepío, esta tarde en el Campo del Calvario se enfrenta una potente selección del Campo de Gibraltar al Sevilla C. F. que se ha desplazado con todos sus titulares. El encuentro promete tener extraordinaria importancia, por lo que cabe esperar que el citado campo se encuentre completamente lleno de público.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

## EL FARO en TETUAN

### VISITAS A S. A. I. EL JALIFA DE LA ZONA

Los alumnos del Instituto Religioso, Escuela primaria de niños musulmanes de Villa Sanjurjo y Escuelas rurales del territorio del Rif, acompañados de sus profesoras y directores, estuvieron en la mañana de hoy en el Mexuar a fin de felicitar a S. A. I. el Jalifa de la Zona con motivo de su próximo enlace.

Recibidos por el príncipe Mirley Hassan los atendió cariñosamente, agradeciéndoles la atención.

### SE CELEBRO LA PRIMERA COMUNION DE LOS NIÑOS DE LOS GRUPOS ESCOLARES

A las nueve de la mañana y con enorme asistencia de público, especialmente familiares de los niños, se celebró la primera comunión de los escolares pertenecientes a los grupos escolares, oficiales de Tetuán.

### INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE PINTURAS DE CARLOS GALLEGOS

Tetuán, 25. (12 noche, por teléfono, de nuestro redactor-corresponsal).—Con asistencia del Excmo. Sr. don Tomás García Figueras, delegado de Educación y Cultura de la Zona, y de los señores Suárez, subdelegado de Asuntos Indígenas; Carbuel, interventor territorial; Bartolomé, director de Bellas Artes; así como de otras autoridades y personalidades, se celebró la inauguración de la exposición de pinturas, que es la 14 de las presentadas por el notable artista Carlos Gallegos. Como se esperaba, la exposición ha constituido un verdadero éxito mereciendo los elogios y felicitaciones de las autoridades y del público.

Carlos Gallegos, superándose día a día, ofrece en esta exposición el tono perfecto de un arte exquisito por este motivo, recibió numerosas felicitaciones de autoridades y público a las que nos unimos sinceramente.

## Actos que se celebrarán el día 2 de Junio con motivo de la boda de S. A. I. el Jalifa

### Día 2 de junio

A las 13 horas.—Entrega a S. A. I. el Jalifa de los regalos que le hacen los señores Delegados de Servicios de la Alta Comisaría y el Ejército de Marruecos.

A las 18 horas.—Carreras de caballos árabes en la Mesalla, con los siguientes premios:

1.º—Una magnífica montura regalo de S. A. I. el Jalifa y la Cruz de «Oficial» de la Orden de la Mehdaia.

2.º—2 500 pesetas y Medalla de la misma Orden.

3.º—1.000 pesetas y Medalla de Bronce de la misma Orden.

Carrera de pólvora con los siguientes premios.

1.º—250 pesetas para cada jinete del equipo vencedor.

2.º—125 pesetas para cada jinete del equipo que quede en segundo lugar.

3.º—75 pesetas para cada jinete del equipo que quede en tercer lugar.

El jurado estará constituido por los siguientes señores:

Presidente: Ilmo. señor Bajá de Tetuán.

Vocales: Dos Caidés y Sidi Eizzaiani.

Asesor: Un Comandante de Caballería.

A las 22'30 horas.—Iluminación y conciertos, en la Plaza de España por la Banda Jalifiana y en Guelra Quebeira por la de la Melilla de Larache.

## S. S. el Papa recibe a la superiora del Instituto español de Siervas de Jesús

Ciudad del Vaticano, 25.—Su Santidad el Papa ha recibido a la Rvda. Madre general del Instituto español de Siervas de Jesús. El Santo Padre se interesó vivamente por la caritativa labor del Instituto español, al que bendijo.—EFE.

## ¡JOVEN, EL TRIUNFO ESTÁ EN SUS MANOS



Nunca es más necesaria la salud para sobrepasar las dificultades inherentes a la lucha por la vida que en la juventud. Ante el joven se presenta una nueva orientación vital que, si la salud flaquea, le atormenta, llenándole de ideas depresivas.

Las temporadas de estudio intenso, de exámenes, de oposiciones, inevitables en la juventud que ha de labrarse un porvenir, producen con facilidad un intenso desequilibrio nervioso, un gran decaimiento físico y psíquico, una intranquilidad con insomnio típico y, sobre todo, una incapacidad para fijar las ideas, que acentúa aún más el estado de desequilibrio psíquico. Todo ello no es sino el exponente de una desgasta cerebral, de la intensa pérdida de fósforo—luz de la inteligencia—que el esfuerzo mental supone.

En estas ocasiones, consulte con su médico y recurra con confianza al Fósforo Ferrero. Después de un breve tratamiento con seis comprimidos diarios, su memoria mejorará, su inteligencia se hará más clara, el sueño volverá y el descanso será más fructífero, y con todo ello recuperará la seguridad en sí mismo y la confianza del triunfo de su empresa.

Pida siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

## Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas, Detano, Fogo, Orión, Excelsior, ZZ, Cruz Verde

o el mejor DDT a granel DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ